ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

Acta correspondiente a la reunión del equipo de trabajo Plan Comunicación EPS

Fecha de la reunión: 10.9.2025

Lugar de la reunión: Sala de reuniones (Sala Guara) **Horario**: de 11:00 a 11:45 horas. № total de horas: 45 m

Asistentes:

Objetivo:

Pablo Asensio (PTGAS) Laura Arnal (PTGAS) Ana B. Benedicto (PTGAS) Elena Escar (PTGAS) María A. Escar (PTGAS) Pascual Fernández (PTGAS) Natividad Miguel (PDI) Miguel Peñalosa (PTGAS) David Pérez (PTGAS)

Excusan asistencia: Laura Ferrer (PTGAS) Concha Cano (PTGAS) Virginia Ayala (PTGAS) Rosa Gómez (PTGAS) Maribel Montañés (PTGAS) Planificar trabajo mantenimiento redes sociales EPS primer semestre curso 2025-26.

NM informa de que la reunión anual de balance del Plan de Comunicación se realizará a finales de octubre, una vez que se desarrolle la reunión que desde Dirección se tendrá con responsables del VR de Comunicación e Identidad Institucional.

EE explica el objetivo de la reunión, la planificación del trabajo de gestión y mantenimiento de las redes sociales del centro en el inicio del curso académico teniendo en cuenta la coyuntura de que las responsables técnicas de la gestión de nuestras redes, Laura Arnal y Laura Ferrer, van a estar ausentes durante las próximas 4 semanas (15 sep-20 oct). Se abordan cuestiones relacionadas tanto con el funcionamiento del equipo como con las publicaciones. A continuación resumen de lo tratado y acuerdos adoptados:

MANTENIMIENTO INSTAGRAM

Diferenciamos las **secciones fijas**, que recogen las noticias asociadas a cada tema, de las **noticias** que la EPS genera en el día a día.

Secciones fijas

Se mantienen las secciones actuales y sus responsables¹

¹ Se recuerda la **importancia** de comunicar cualquier tipo de ausencia al resto de miembros del equipo para poder delegar el trabajo

#EPSEnLosMedios	Pablo
#TFE-EPS	Laura B
#SalidasDePrácticasEPSunizar	Maribel
#MiércolesALas12	Pascual y Rosa
#iEPS	Miguel
#Entre-VistasEPS	Miguel
Egresados/as de la EPS. Grado en Ciencias Ambientales [vídeos]	David, Ernesto

Se recuerda utilizar la maquetación de cada una de ellas disponible en el espacio Canva REDES EPSH.

Se incorpora una **nueva sección #MovilidadEPS**, gestionada a través de una beca de colaboración por el alumno Víctor Aranda, que ya ha realizado 15 publicaciones y el cronograma de lanzamiento de las mismas, asociado a momentos clave en temas de movilidad. Se diseñará carátula específica para la sección en el espacio Canva.

Noticias del día a día

Todas las noticias que genera la Escuela y la gente de la Escuela y que recibimos mayoritariamente a través del correo <u>redeseps@unizar.es</u>, o por *wasap* y que compartimos a través de nuestro grupo de *whatsapp* EnredadosEPS.

Pueden editarse, para introducir algún elemento gráfico, texto, etc., o publicarse directamente, añadiendo texto breve.

Si algún día no hay noticia concreta para publicar, aprovechamos para publicar post de jardines, espacios, momentos, etc. de nuestro campus verde. Las publicaciones responden al ¿Qué está pasando en la Escuela?

Hasta ahora, Laura A y Laura F eran, junto a Pablo, las responsables de mantener el día a día de Instagram. Durante este período de 4 semanas será **Pablo**, con la colaboración de **Pascual**, quienes realizarán este mantenimiento.

MANTENIMIENTO FACEBOOK

Seguimos alimentándolo únicamente a través de Instagram. Importante reeditar siempre la noticia desde FB cambiando los enlaces a los perfiles de las instituciones /entidades/organizaciones que se citan (@xxx).

Se va a abordar la unificación (o eliminación) de uno de los perfiles EPS en FB.

MANTENIMIENTO LINKEDIN

Hasta ahora era Laura F la encargada de su mantenimiento. Será Pablo quien se ocupe de ello siguiendo la línea editorial del último curso académico.

OTRAS INFORMACIONES

NM informa que dentro de los M12 el 29 de octubre se desarrollará una actividad especial

que requerirá comunicación antes/durante y después. Será un encuentro entre

estudiantado en relación con la movilidad.

NM solicita propuestas/peticiones que trasladar a la VR de Comunicación e Imagen

Institucional antes de la reunión de octubre.

NM comparte las felicitaciones de la EINA por la sección #TFE-EPS de nuestras redes.

Sobre la red X, estamos a la espera de si UZ retoma la publicación en esta red social.

Se va a seguir utilizando un espacio de trabajo virtual colaborativo para el equipo en el

que compartir documentación de interés y gestionar tareas. Debido a la limitación de la versión gratuita Trello en cuanto al número máximo de componentes de los equipos,

migraremos a Planner, la app de Microsoft Office 365. Se enviarán instrucciones.

LA recuerda que la Cámara de Comercio de Huesca cuenta con webinars gratuitos sobre

gestión y mantenimiento de redes sociales. Enviará información al equipo.

Finaliza la reunión a las 11:45 h

Fecha prevista próxima reunión: finales de octubre